

RACDJ Mittlerer Neckar/Stuttgart unterstützt die OB-Kandidatur von Sebastian Turner in Stuttgart

Im derzeit laufenden Wahlkampf um das Amt des Stuttgarter Oberbürgermeisters haben sich die hiesigen CDU-Juristen klar zur nun auch amtlich erklärten Kandidatur des parteilosen Sebastian Turner bekannt. „Mit Sebastian Turner hat die CDU Stuttgart einen hervorragenden Kandidaten mit weltweiter Erfahrung nominiert.“ Der RACDJ begrüßt es besonders, dass sich Turner klar zum Ergebnis des Volksentscheids vom 27. November 2011 und damit zu S21 bekennt. „Es kann nicht sein, dass in Stuttgart nun OB-Kandidaten antreten mit dem klaren Ziel, das eindeutige Abstimmungsergebnis zu S21 zu untergraben oder die Umsetzung zu verzögern. Im Stuttgarter Rathaus darf niemand sitzen, der Sand in das Getriebe dieses Großprojekts streut. Nach unserer Wahrnehmung ist eine zügige Umsetzung nur bei Herrn Turner als Amtsinhaber zweifelsfrei gewährleistet“, so die Meinung der CDU-Juristen der Region.

Mit einer deutlichen Zustimmungsquote hatten sich die Bürgerinnen und Bürger Baden-Württembergs im November 2011 für S21 entschieden. Dieses ist ein ökologisches Verkehrskonzept mit positiven Auswirkungen auf den Städtebau und vor allem auf die Wirtschaft des Landes Baden-Württemberg. Es verfügt nach der Volksabstimmung auch über die geforderte Legitimation der Bevölkerung. Der RACDJ appellierte bereits nach dem eindeutigen Volksentscheid an diverse Entscheidungsträger, dieses Projekt nun ohne Vorbehalt und mit allen Mitteln zu fördern.

Die OB-Wahl in Stuttgart habe auch insgesamt Auswirkungen weit über die Stadtgrenzen hinaus. „Es kann auch der Region um Stuttgart nicht egal sein, wer im Rathaus in Stuttgart das Sagen hat“, so eine weit verbreitete Auffassung der Unionsmitglieder auch außerhalb Stuttgarts, die am 07. Oktober 2012 nicht wahlberechtigt sein werden. Unterstützer von Turner gebe es daher auch außerhalb der Stadttore.

Der Regionalarbeitskreis Christlich Demokratischer Juristen (RACDJ) unterstützt und berät die nordwürttembergische CDU in rechts- und justizpolitischen Themen und trägt so zur Meinungsbildung bei. Im RACDJ findet sich das breite Spektrum der juristischen Berufsgruppen der Region wieder. Ein Vertreter war unlängst zu einem mehr als einstündigen Gespräch mit Sebastian Turner in Stuttgart zusammengetroffen.